

VIFARU

TOMARÁ TIEMPO EQUILIBRARSE

Las notas nacionales de riesgo contraparte de largo y corto plazos de Vifaru Casa de Bolsa fueron ratificadas en “BB (mex)” y “B(mex)” respectivamente, por Fitch Ratings, en tanto la perspectiva de la calificación de largo plazo se revisó a Negativa desde Estable. La revisión obedece a que el desempeño financiero de la entidad no presenta una tendencia clara de mejora y a que la expectativa de la calificadora es que el emisor tomará un tiempo mayor al previsto anteriormente para alcanzar el punto de equilibrio. *(Redacción)*